

Zwölfter Streiktag!

Nachtrag: Mehr Bilder von der Demo



Die Demo war eine tolle Aktion, bei der auch viele Familienmitglieder engagiert vor Ort waren. Wir wollen euch die zahlreich entstandenen Fotos nicht vorverhalten und haben an dieser Stelle noch einige Impressionen abgedruckt.



Auch **Soli-Adressen** trudeln täglich in der Region ein. Unter anderem von:

- ↳ ver.di Bezirk Wiesbaden
- ↳ Magdeburger zone! Team
- ↳ GBR Accor Deutschland
- ↳ NGG Landesbezirk Niedersachsen-Bremen

Und weitere **Soli-Adressen**:

- ↳ GBR Arabella Hotel Betriebs GmbH
- ↳ BR InterContinental Frankfurt
- ↳ GBR Sara Lee Deutschland GmbH
- ↳ NGG Region Berlin-Potsdam
- ↳ NGG Region München
- ↳ KBR LSZ Logistik Service Zentrum, Kamen
- ↳ NGG Landesbezirk Hessen/Rheinland-Pfalz/Saar
- ↳ BR LSG Airport Gastronomie Berlin



Menschen, die dahinter stehen

Der Streik hat mittlerweile alle erfasst: Kinder, Partner und sogar die Haustiere!

Heute stellen wir euch **Anna-Maria Verstraeten und ihren Mops-Rüden Nelson** vor. Bestens ausgerüstet – sogar mit NGG-Halstuch - hat Nelson, als wahrscheinlich erster streikender Hund auch an der Demo am Donnerstag teilgenommen. Wenn man Anna trifft, kann Nelson meistens nicht weit sein. Und so streikt er fleißig mit – zur Erheiterung und Abwechslung der menschlichen Streikenden.



Anna-Maria Verstraeten arbeitet seit 1993 bei Gate Gourmet und ist dort in der Produktion für die First-Comfort-Essen zuständig.

Anna hat zwei erwachsene Kinder und ist alleinstehend – wenn man von Nelson einmal absieht, dem fünfjährigen Mops-Mann an ihrer Seite. Mit ihm macht sie Fahrrad-Touren durch die ländliche Gegend um Tönnesvorst. Dafür hat sie extra ihr Fahrrad mit einem gemütlichen Hundekorb am Lenker versehen lassen! Wenn die Beiden dann eine Pause brauchen, machen sie es sich in einem Bauerncafé am Wegesrand gemütlich. Annas Lieblingsfarbe ist rot (man sieht das auch an ihren flippigen kurzen Haaren). Am liebsten isst sie Riesengarnelen mit Knoblauchsauce.

Warum streikst du, Anna?

„Ich streike für bessere Arbeitsbedingungen und dass wir die 4,5% bekommen. Ich bin nicht bereit, 5 Tage Urlaub abzugeben und dass die Arbeit an Sonn- und Feiertagen nicht zusätzlich bezahlt wird. Wenn ich meinen Freundeskreis an solchen Tagen schon nicht sehen kann und ich nichts mit ihnen unternehmen kann, dann soll das wenigstens entsprechend honoriert werden!“